

## Zur rechten Zeit

### Christoph Luckeneder

5. – 27. Februar 2019

**Eröffnung: Mo, 4. Februar 2019, 19:00 Uhr**

Zur rechten Zeit kommen  
Dinge zur Sprache, die sich  
mit den Abgründen in Politik,  
Kirche und Gesellschaft  
beschäftigen.

Ich frage mich, für WEN hat DIE Kunst schön zu sein, edel und gut? Für die Schönen, Edlen und Guten?  
Die Schönen, wie ein ehemaliger Finanzminister, der uns um die Steuereinnahmen und sich und seinen  
Zaster in Sicherheit bringt, auf einer Insel, in einer Oase?

Die Edlen, die uns mit Schönreden umerziehen und in einer Nation ihrer Vorstellung sehen möchten, mit  
Lagern für Neuankömmlinge und Mitmach-Unwillige.

Die Guten, die mit sexuellen und psychologischen Peinigungen sich selbst, und nur sich selbst, Gutes tun.  
Das Leben stellt einem viele Fragen, die einen verzweifeln daran, die anderen stellen sich taub, wieder  
andere machen diese Themen zum Mittelpunkt ihres Schaffens.

Warum? Weil es berührt, bedrängt, wütend macht - und dazu ermutigt, die täglichen Abgründe  
anzusprechen, in Form von Objekten, Cartoons und Texten.

Wie auch immer, wann auch immer. Aber Hauptsache, dass.

*(Text: Christoph Luckeneder)*

Christoph Luckeneder wurde 1950 in Gramastetten/Oberösterreich geboren. Er absolvierte ein Studium an  
der Hochschule für künstlerische Gestaltung in Linz. Seit 2003 arbeitet er mit LichtObjekten. Er lebt und  
arbeitet in Rainbach i. Innkreis.

<http://www.licht-christoph.at/>